15 DE SEPTIEMBRE DEL 2007

NOTAS DEL VALLE

EDUCACIÓN Moradores de San Juan de Cumb legalizan su centro de educación inicial en en EC.

Kinder Loma renace con obras y un nuevo nombre

El año lectivo 2007-2008 llegó La la guardería Kinder Loma con un nuevo nombre: Centro Infantil San Juan Bautista.

Según René Sánchez, presidente del Comité Barrial de San Juan, el nombre se escogió en honor a su patrono.

Sin embargo, Sánchez sostiene que el cambio se tuvo que dar porque la guardería Kinder Loma funcionó durante 11 años en la zona sin estar registrada en el Ministerio de Educación y Cultura (MEC).

Al finalizar el año pasado, el centro educativo fiscal perdió una parvularia. Los padres fueron a pedir otra en el MEC y ahí se dieron cuenta de que la institución no estaba registrada.

La guardería tenía los permisos que otorga el Ministerio de Bienestar Social, desde su inicio, pero ninguno del MEC.

Así, con la ayuda de la comunidad, el comité barrial de San Juan, la Junta Parroquial y el Rotary Club Valle Interoceánico empezaron a tramitar la legalización del centro.

"Ahora, todos los documentos están presentados en el Ministerio, incluyendo el cambio de nombre que nos solicitaron", afirma Sánchez.

Además, se debe construir otra aula porque los reglamentos del MEC establecen un máximo de 20 niños por clase.

A esto ya tuvieron respuesta. Humberto Carreño, presidente



EL COMERC

Durante la inauguración del nuevo año lectivo, los niños recibieron la buena noticia con una función de títeres.

de la Junta Parroquial, aseguró que la construcción se hará con apoyo del Consejo Provincial.

Con esto la legalización del centro se daría en las próximas

semanas. A decir de Silvia Betancour, directora de la institución, el centro infantil comienza un nuevo período para beneficio de todos.